

Riom



Riom doit l'installation de sa Manufacture du fait que le centre de la France était mal pourvu en sites de production de tabacs et cigarettes, mais également grâce à Eugène Rouher, natif de Riom, qui fut également ministre.

En 1876 un accord est conclu pour l'achat d'un terrain à proximité de la gare et un atelier provisoire est installé dans la caserne Vercingétorix.

Démarrage des premières fabrications en 1882.

En 1908 agrandissement des bâtiments (au moment où a été créé l'embranchement du site à la voie ferrée) et en 1936 pour faire face à la production, de nouveaux ateliers sont créés. Puis l'usine se spécialise dans la fabrication des cigarettes.



En 1971 c'est le démarrage des travaux de construction de la nouvelle usine située dans le quartier de Riom-la-Varenne. En 1975 les activités de l'ancienne manufacture sont transférées sur le nouveau site.

L'établissement sera spécialisé dans la fabrication des cigarettes blondes et les produits pour l'exportation.

Pendant plusieurs années, les locaux de l'ancienne manufacture sont utilisés pour stocker du matériel et des marchandises.

En 2005 la ville de Riom revend la totalité de ces bâtiments pour y aménager des appartements, 170 logements dans six bâtiments, d'autres abriteront des parkings, des bureaux, des commerces.

2017 La Seita annonce son intention de fermer son usine de Riom, la dernière en France où sont encore fabriquées des cigarettes. Cette fermeture est intervenue en juillet (239 salariés sont concernés par cette décision).